

Prevén creación de 50 mil empleos al mes (El Reforma 08/06/10)

Prevén creación de 50 mil empleos al mes (El Reforma 08/06/10) El mundo laboral se ha transformado y ahora la tendencia es la contratación por horas o por proyecto, señala Flores. Foto: Archivo En los primeros 9 meses del año se habrán acumulado 600 mil nuevas plazas de trabajo, entre eventuales y permanentes Verónica Gascón Ciudad de México (8 junio 2010).- En el próximo trimestre, se generarán 50 mil empleos por mes, en promedio, lo cual marca una tendencia positiva en las expectativas de contratación, anticipó la empresa de capital humano Manpower. Mónica Flores, directora general de la firma en México, anticipó que en los primeros 9 meses del año se habrán acumulado 600 mil nuevas plazas de trabajo, entre eventuales y permanentes. Mientras que hasta el mes de mayo se generaron 445 mil puestos nuevos, según datos de la Secretaría del Trabajo. Sin embargo, Flores indicó que el mundo laboral se ha transformado y ahora la tendencia es la contratación por horas o por proyecto, en una modalidad de trabajo remoto o a distancia. "No sólo están cambiando las formas de trabajar, sino que se verán más practicas de trabajo remoto, desde la casa, jornadas parciales, trabajo a distancia, pago por hora. El mundo laboral cambió y tenemos que estar listos", señaló en conferencia. Según la encuesta de expectativas de empleo de Manpower, 24 por ciento de los empleadores espera incrementar su fuerza laboral para el tercer trimestre del 2010, pero 69 por ciento no prevé cambios en su nómina y 7 por ciento espera reducirla. "Por sexto trimestre consecutivo, los planes de contratación de los empleadores se han fortalecido, siendo los más optimistas en dos años", señaló la firma.